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建学の精神 

社会に必要とされることを創造し、常に新たな道を切り開き、それを成し遂げる 

 

 

 

教育理念 

必要とする人々のために新たな道を創造し、 

人々が共生しえる社会の実現を目指し、それを成し遂げる 

 

 

 

教育目標 

困難な場面において、相手を想い、笑顔と勇気を持って立ち向かう強い心の育成 

 

 

 

校訓 

労働（人のために働くこと） 
 

感謝（いつも感謝する気持ちを忘れないこと） 
 

努力（努力をし続け、決してあきらめないこと） 

 

 

 

星槎の３つの約束（共生の理念） 

人を認める 
 

人を排除しない 
 

仲間を作る 



- 2 - 

目 次 

 ・ 各校舎の生徒会紹介・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・3 

・ 全国生徒会 SAAB研修活動報告・・・・・・・・・・・4 

・ 星槎国際本部校・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・5 

・ 星槎国際芦別・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・6 

・ 星槎国際帯広・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・7 

・ 星槎国際札幌北・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・8 

・ 星槎国際旭川・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・9 

・ 星槎国際北広島・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１0 

・ 星槎国際仙台・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・11 

・ 星槎国際郡山・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１2 

・ 星槎学園大宮校・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・13 

・ 星槎国際川口・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・14 

・ 星槎国際八王子・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・15 

・ 星槎国際立川・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・16 

・ 星槎国際厚木・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・17 

・ 星槎国際横浜鴨居・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・18 

・ 星槎学園横浜ポートサイド校・・・・・・・・・・19 

・ 星槎学園北斗校・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・20 

・ 星槎高等学校・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・21 

・ 星槎高等学校（通信制課程）・・・・・・・・・・・・22 

・ 星槎国際湘南・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・23 

・ 星槎学園湘南校・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・24 

・ 星槎国際小田原・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・25 

・ 星槎国際甲府・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２6 

・ 星槎国際静岡・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２7 

・ 星槎国際浜松・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２8 

・ 星槎国際名古屋・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２9 

・ 星槎国際富山・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・30 

・ 星槎国際福井・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・31 

・ 星槎国際大阪・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・３2 

・ 星槎国際広島・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・３3 

・ 星槎国際高松・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・３4 

・ 星槎国際丸亀・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・３5 

・ 星槎国際福岡東・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・36 

・ 星槎国際福岡中央・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・37 

・ 星槎国際北九州・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・38 

・ 星槎国際沖縄・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・39 

・ 星槎国際那覇・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・40 

・ 星槎もみじ中学校・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 41 

・ 星槎中学校・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・42 

・ 星槎名古屋中学校・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・43 

 

 

 

 

 

 



星槎国際帯広

星槎国際札幌北

星槎国際本部校

星槎国際郡山

星槎国際仙台

星槎国際浜松

星槎国際静岡

星槎国際広島

星槎国際大阪

星槎国際福井

星槎国際富山

星槎国際名古屋

星槎国際那覇

星槎国際沖縄

星槎国際高松

星槎国際丸亀

星槎国際福岡中央

星槎国際福岡東

星槎国際北九州

星槎国際川口

星槎学園大宮校

星槎国際立川

星槎国際八王子

星槎高等学校

星槎国際厚木

星槎国際横浜鴨居

星槎学園北斗校

星槎学園横浜ポートサイド校

星槎学園湘南校

星槎国際小田原

星槎国際湘南

星槎国際旭川

星槎国際芦別

星槎国際北広島

星槎国際甲府

星槎もみじ中学校

星槎名古屋中学校

星槎中学校

※ ２０２１年度より

星槎もみじ中学校

星槎中学校

星槎名古屋中学校 を掲載
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全国生徒会 SAAB研修活動報告 

 

  

全国の在校生が繋がり、学び合う「星槎全国生徒会」。今年度は、「10年後、20年後の未来に向けて“今”できる

こと」をテーマに日々の校舎での活動やブロック研修、全国生徒会研修に取り組んできました。SAAB研修に向

けて、今年度は各校舎が 10年後、20年後の未来に向けて“今”できること、やっていることを 30秒 CMにま

とめて、分野ごとにチームを編成。SAABの大舞台での発表に少し緊張する場面もありましたが、しっかりと自

分たちの考えを「伝える」ことができたのではないでしょうか？私たちの強みは全国に星槎の仲間がいること。こ

れからの全国生徒会の活動も「繋がり」を大切にし、10年後、20年後の未来に向けて“今”できることに一つ一

つ取り組んで行きたいと思います。 

始めは心細かったのですが、徐々に

打ち解けてきて、帰るのが寂しいと思

うくらいでした。今回私は初めての参

加だったのですが、経験豊富な先輩方

の発言の部分や相手への伝え方など

の SAAB研修で学んだ学びを、自校

舎でも活かしていきたいと思っていま

す。 

朝倉百々花（星槎学園湘南校） 

Future宣言については大使館の方々に対して英語で話さな

いといけない場面もあり、緊張もしましたが見ている方々が笑顔

で聞いてくれたことで安心して話すことができました。 

全国生徒会研修から SAAB研修の繋がりとしては、前回参加

した仲間がいて、より仲良くなることができましたし、今回初め

て参加した仲間もいて積極的に話しかけることで仲良くなること

ができて良かった。今後はプレゼンをする機会があるので、ブロ

グ形式でみんなにわかりやすく発表できたらと思っています。 

武久日菜子（星槎国際大阪） 

 他の研修に比べて、SAAB研修は

規模が大きく、日本だけにとどまら

ず、世界も含めた星槎の繋がりを再

認識できました。 

 グループでは「地域活性」をテーマ

に取り組んできました。校舎では限

界集落で行われているイベントに校

舎で参加してラーメンを通じて町お

こしをしています。今回の研修を通

じて、自校舎に近い地域での活動に

も目を向けていければと思っていま

す。 

田浦慎翔（星槎国際浜松） 

 



星槎国際本部校 （生徒会役員 名）

１ 文化祭報告

テーマ：新時代 ～ ～

昨年度までは規模を縮小しての実施を余儀なくされてい

ましたが、今年度より飲食を伴う模擬店を再開することが

できました。

実に３年ぶりの一般公開となり、ステージイベントも各ク

ラスが用意した模擬店も大きな盛り上がりを見せました。

２ 生徒会後期活動報告

２０２３に参加しました。星槎国際帯広・星槎国

際北広島 と合同で「 」に

て『星槎マン アフリカへ行く』を上演しました。加えて

「全国生徒会プレゼンツ」企画では生徒会長が横浜本会

場にて本部校生徒会紹介映像に込めた思いを発表しま

した。

また、星槎もみじ中学校生徒会と「赤い羽根共同募

金」ボランティアを行いました。

みんな大好き生徒会 で全国を繋ぐ為に、これから

も生徒主体の生徒会を貫いて活動していきます。

３ イチオシゼミ紹介 ＜アンサンブルゼミ＞

火曜３時間目に行われている『アンサンブルゼミ』

について紹介します。扱える楽器の種類も多く、ギタ

ー エレキギター、ベース、アコースティックギター、ク

ラシックギター 、ピアノ、電子ドラム等から挑戦した

い楽器を自分で選び練習することができます。

また、取り組む楽曲も全員で決めて、楽器ごとに練

習します。演奏経験がない楽器でも先生や経験者が

教えてくれるので、自分のペースで練習できます。

月のゼミ発表に予定されている演奏会に向けて、

みんなで日々練習しています。

４ 私たちの地域イベント・行事

２０２３年１０月１５日、厚別区にて行われたイベント

「陽だまりロードウォーキング」のボランティアに中高

合同生徒会として参加しました。

担当はチェックポイント地点の上野幌公園で幅広い

年代でも楽しめる企画として、学校にて廃棄されたペ

ットボトルを用いてボウリングを実施しました。

当日は事前想定を上回る人数の方が参加してくれ

ました。中学校と高校から集まった多くのボランティ

アによって楽しく円滑に進み、地域の人々にも笑顔で

喜んでいただきました。
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 星槎国際芦別 （生徒会役員 3名） 
 
１ 星槎祭  テーマ：十人十色の星槎の青春 
 
星槎祭では、学年混合で 3チームを作り、アンブレラ

スカイの展示や、カレー・いももち等の模擬店、体験縁

日を各チームが運営しました。 

ステージ発表ではダイジェスト動画の放映や、有志発

表のダンス、生徒会企画のクイズなどを行いました。 

生徒をはじめ、保護者のみなさまや卒業生などたくさ

んの方々に楽しんでいただくことができました。 

 

 
２  生徒会後期活動報告 
 
左の写真は、昨年開催したクリスマスパーティーの

様子です。全校生徒と職員が、500円以内のプレゼ

ントを用意し、ビンゴ大会を行いました。 

今年もクリスマスやお正月に、生徒全員で楽しめ

る企画を考えています。 

そして来年の春には 3年生の卒業を祝う会も実

施する予定です。 

３  イチオシゼミ紹介  ＜イラストゼミ＞ 

 

星槎国際芦別には、イラストゼミがあります。 

10月に行われた星槎祭では、黒板アートに挑戦し、

当日会場に展示しました。自分たちの好きなアニメや漫

画、キャラクターなど画材選びから始まり、ゼミの時間

以外も使いながら一生懸命制作しました。 

当日は観客の方からも好評で、展示作品の目玉にな

りました！ 

今後のイラストゼミの活動として、季節ごとのイベン

トを通して学校を華やかに彩る活動や、黒板アートも引

き続き挑戦していく予定です。 

 

４  「芦別市 130周年記念行事」 

～タイムカプセル計画～ 

 

芦別市の１３０周年記念イベントで、タイムカプセルを

埋めることになり、星槎国際芦別の生徒全員が２０年後

の自分へ手紙を書きました。２０年後、自分たちが何を

しているのか、元気に暮らしているのか、高校生である

今の自分の気持ちを綴りました。 

封印式典では、他の高校生や小学生の皆さんと一緒

に封印作業ができ嬉しかったです。  
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 星槎国際帯広 （生徒会役員 4名） 
 
１ ♡LOVELY学校祭報告♡ 

帯広駅前の公園、校舎、YouTube生配信にて、今年で

12回目を迎える帯広の星槎祭、「街なかにぎわいまつり」

を開催しました。日頃の感謝を込め、地域のにぎわいを創

出しようとできたこの星槎祭。今年は、アイドルやヒーロー

ショー、よさこいなどのステージ。十勝の食材を使った料理

の模擬店や、縁日、物販など、様々な方の協力があり、超盛

りだくさんで、笑撃的な LOVELY学校祭になりました！  

 ２  生徒会後期活動報告 

SAABや体育行事のスポーツフェスティバルを中心

に活動しました。SAABでは、北海道会場で帯広、北広

島、本部校と合同でアフリカの国、レソト、マリ、モーリシ

ャスの文化や歴史を楽しく学ぶエンタメショーを作り上

げました。また、スポーツフェスティバルでは、やる側だ

けでなく見ている側も楽しませるという心を胸に、生徒

会メンバー全員がハーフタイムショーでダンスを踊って

盛り上げるなど、運営の中心として活動しました。 

３  決まっているのは場所だけ⁉＜グリーンパークゼミ＞ 

星槎国際帯広のイチオシゼミ、それはグリーンパークゼ

ミ！校舎から 2キロほど離れたところにある約 50ヘクタ

ールもある広大な公園、グリーンパークで行っているゼミで

す。グリーンパークという場所だけを決め、ここでしかでき

ない皆がやりたいことをやろうというゼミです。春は全員で

紙飛行機、夏は BBQ、大規模なだるまさんがころんだ、秋

は落ち葉あそび、冬はみんなで雪あそびなど、四季を感じ

ながら十勝ならではの広大な公園でしかできないことを行

っているゼミです。 

 

４  星槎国際帯広 Run十勝 

自然と食に恵まれた十勝帯広では、フードバレーとかち

マラソンというイベントがおこなわれています。 

十勝の広い大地を舞台に秋の紅葉を感じながら走ること

ができます。また、マラソン後にはフードブースで十勝の食

材を使った美味しい食を楽しむことができます。今年も星

槎国際帯広からはフィジカル専攻を中心に 9名がハーフマ

ラソンに出場しました。地域のイベントに参加するなど日々

様々な形で十勝のにぎわいを創出しています！ 
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 星槎国際札幌北 （生徒会役員 5名） 
 
１ 星槎国際札幌北学校祭 テーマ：「群青」 

今年度の学校祭は一般開放をすることができました。地

域の皆様や生徒のご家族が多く来校されたことにより、活

気あふれた学校祭になったと思います。実行委員が企画し

たビンゴ大会やステージ発表もあり、参加者全員が楽しめる

充実した企画も多数！実行委員の努力が実った一日となり

ました。生徒たちにとって、思い出深い群青のような青春体

験になったのではないでしょうか？  

 ２  生徒会後期活動報告 

後期の生徒会では、SAABに合わせて第 2回アジア

祭を実行委員と中心に行いました。アジアの郷土料理の

出店やアジアの国々について調べ、データを展示するな

どしています。アジア祭は当日だけではなく、準備期間に

もアジアの様々なことに気付ける、とても大事なイベント

になりました。また 12月には、他学年の交流をゼミだけ

ではなく、イベントで交流できる取り組みの一環として、

クリスマス会を企画しています。 

３  星槎国際札幌北のイチオシ＜なるにはゼミ＞ 

「なるには」ゼミは、“〇〇になるには”というテーマに添

い様々な職種や学校の先生などに来校いただき詳しい話を

受講することができます。このゼミの魅力は、自分の知らな

かった職業や裏話も掘り下げて聞くことができることです。

社会を支える職業人の生の声が心に響きます。ではなぜ、

今“なるには”なのか・・担当の大倉はづき先生にインタビュ

ー！「高校生のみなさんは、世の中にどれくらいの職業があ

るか知っていますか？100 を超える業種…知っていく中で

自分が挑戦してみたい職業を決めていく。その最初の一歩

となる授業をしたかった、これがなるにはゼミの開講で

す！」とのこと。知るって楽しい！！ 

 

４  祭りの星槎国際札幌北！ 

星槎国際札幌北では、夏祭りやアジア祭りなど地域の方

も楽しめるお祭りを開催しています。夏祭りは開催以来の集

客でした。射的や型抜きなど昔懐かしの祭りとなり、大盛況

の内に終えています。アジア祭りは校内をアジア風に装飾

し、調べ学習の展示を行っています。アジアの料理やお菓子

などを食べて楽しむこともできました。どちらのお祭りも企

画、実行、装飾、調理、など生徒会、実行委員を中心に生徒

主導で行いました。売り切れる量だけ仕入れ、食ロスを意識

するなど様々な工夫を凝らしています。機会があればぜひ

札幌北のお祭りに来てください！待ってます〜 
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１ 星槎祭！！Meteor Shower～みんなが主役～ 

今年度は、初めて丸一日開催することができました。まだ歴

史が浅い星槎国際旭川に伝統を作っていければいいと思いま

す。私のグループではコンセプトカフェのブースを出しました。

来てくれた保護者の方や卒業生の方とたくさんお話できたの

が楽しかったです。来年はもっと発想を広げてより良いブース

を出したいです。そして、学校祭の全体の発想も広げて規模を

大きくしていきます。  

 

２  生徒会後期活動報告 

私達生徒会は、体育祭、学校祭といった学校行事

に、伝統を作ることを目標に取り組んできました。体

育祭のときには「ミニ生徒会」という主に体育祭の企

画･運営を手がけるグループを作り、生徒会とも力を

合わせて体育祭を無事に成功させました。学校祭に関

しても、４月から少しずつ計画を重ね、歴史の新しい星

槎国際旭川の学校祭の土台を作っていきました。今後

は、学校行事以外の面で、生徒会という存在がより親

しみやすくなるような企画を考えていきたいです。 

３  イチオシゼミ紹介＜食べマルシェゼミ＞ 

今年開講されたいちおしのゼミです。来場者８０万人を超え

る北北海道最大の食の祭典「北の恵み食べマルシェ」に出店す

るのが目的です。当日まで、生徒を中心に計画や試作を繰り返

してきました。星槎教育農場の星の島産のトマトを使用し、試

行錯誤の末に「星のトマトスープ」を考案しました。当日はたく

さんの方が訪れていただきました。応援の声も多数あり、感謝

の気持ちでいっぱいでした。参加した 2日間で、200食を売

ることが出来ました。今後は来年度に向けての話し合いやゼミ

発表会への準備をしています。 
 

４  私たちの地域イベント・行事 

生徒主体で「旭川グルメマッププロジェクト」に取り組んでい

ます。全国で放送されている番組「バナナマンのせっかくグル

メ」で取材された旭川市の店をもとに、感染拡大が落ち着きつ

つある今、旭川にも増えてきた観光客の道標となるようなグ

ルメマップを作っています。学校祭では、完成したグルメマッ

プを生徒や保護者の方に配布し、SAABでもこのプロジェクト

の活動を発信しました。これからまたさらにグルメマップの完

成度を高め、より多くの人の目にとまるような活動をしていき

たいです。 

 

 

 星槎国際旭川 （生徒会役員６名）  
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１ 文化祭報告 

POLARIS FESTA ～時代～ 

 

Aグループ「～平成の村～」 

Bグループ「～星穚庵～」 

2つの模擬店が大激突！ 

テーマの”時代”にあわせて串団子やぜんざい、平

成に流行った電球の容器に入ったソーダなどどちら

のお店も創意工夫を凝らしたお店で大繁盛！ 
 

 

２  生徒会後期活動報告 

『スポーツ大会＆生徒会選挙』 

 

今年度は北広島総合体育館で大会を開催しま

した。 

各学年、クラス Tシャツを作り白熱した戦いを

繰り広げることができました。 

新生徒会は大会終了後に早速集まり、次年度体

育大会に向けて作戦会議を始めました！ 

３  イチオシゼミ紹介 

テーブル・ワールド（TW）ゼミ 

カードゲームやボードゲームなどのアナログゲーム

を、仲間と関わり合いながら教え合い、楽しみながら

戦略を考え、集中力を高めていくゼミです。経験者が

初心者のサポートしながら関わり合うのもテーブル

ワールドゼミにお醍醐味です。 

写真は学校で行った麻雀大会の一場面。みんなで

集中して戦略を考えていきました！ちなみに、今熱

いゲームは「スコットランドヤード」です。  

４  私たちの地域イベント・行事 

 

『ゴミ拾い』 

 

まちづくりゼミでは北広島の街並みを見ながら良

いところと改善点をみつけ意見を出し合うことをし

ました。 

そこで、「せっかくなら！」と私たちの学校がある

北広島をすこしでもきれいにしようとゴミ拾い活動

も行いました。落ち葉もある中の活動だったので隠

れているゴミを見つけるのは難しかったです。 
 

 星槎国際北広島 （生徒会役員６名）  
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 星槎国際仙台 （生徒会役員 19名） 
 
９月２３日（土）星城祭を開催しました！ 

 「一人ひとりの個性が煌めき、開校２０年目を迎える星槎国

際仙台がこれからも末永く輝いていけるように」という願いを

込め、今年は「煌（きらめき）」というテーマで星城祭を実施しま

した。 

テーマの通り、星城祭実行委員を中心に一人ひとりが輝ける

文化祭を創り上げることができました。生徒だけでなく保護者

の方にもご協力をいただきながら多くの方に生徒の活躍する

場面を見てもらい、感動を与えることができました。 

 

 

生徒会後期活動報告 

生徒の仲がより深まることを目的とし、生徒会が毎

月イベントを企画しています。10月に企画したハロウィ

ンパーティーでは、参加者が思い思いの仮装やメイクを

施し、レクリエーションで盛り上がりました。他学年との

会話が弾むなど生徒同士の仲がより深まっている様子

が見られました。今後は映画上映会、ライブ、お正月に

ちなんだ企画などを計画中。星槎の３つの約束の下、生

徒会が主体となって校内の雰囲気を創っています。 

世界一を誇る「紙と竹」の優雅な祭典 

伊達政宗公の時代より続く、「仙台七夕まつり」に今年も星

槎国際仙台の七夕飾りを出品しました。毎年生徒たちがデザ

インから和紙の買い出し、花作り、搬入、片付けの全てを行っ

ています。七夕ゼミの生徒だけでなく、全校生徒や保護者の方

も巻き込み、皆で創り上げる一大イベント。より良いものを作

っていけるよう生徒たちは毎年誇りをもっています。8月 6

日～8日の 3日間の開催で全国から 227万人の来場者数

を誇る七夕祭り。去年と今年の作品は努力賞などをいただ

き、生徒たちの自信に繋がっています。夏に仙台に遊びに来た

際はぜひ仙台七夕まつりへ！お待ちしております。 
 

集うものすべてが演者！仙台の街で輝きました 

9月に仙台で開催された「定禅寺ストリートジャズフェスティ

バル」という仙台を代表するイベントに 1 年生・2 年生を中心

に、ボランティアスタッフとして参加しました。仙台に戻ってき

たいつもの秋。街に響く音楽、歓声、拍手喝采の中、ボランティ

アとして与えられた以上の役割を果たした生徒たち。初めて自

分たちだけでステージを運営させてもらい、司会やバンド受付

も行いました。それぞれの役割に責任を持ち、自分の持ってい

る力を存分に発揮し、杜の都・仙台がジャズの音楽に包まれる

2日間に貢献することができました。 
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 星槎国際郡山 （生徒会役員 8名） 
 
１ 文化祭報告 

  テーマ：一祭合祭 

 文化祭「流星祭」では、ステージ企画で童話

をモチーフに SDGｓのゴール達成のために

必要なことを各学年で考え、寸劇として発表

しました。また、校内を 10年後 20年後の

未来に残したい春夏秋冬の景色を装飾で表

現しました。季節感あふれる模擬店を開く等、

大盛況で終えることができました。  

 

２  生徒会後期活動報告 

 後期最初の活動は SAAB2023に向け、CMを撮影

しました！星槎心「星槎マインド」を緑のバトンに見立て、

1人から 2人、2人から多くへと届くように願いを込め

て撮影しました。CMには星槎国際郡山の卒業生が星槎

の歌を BGMとして歌ってくれ、星槎の心が卒業後も繋

がっていることを再確認することができました。 

 この星槎心を星槎国際郡山から地域へ、そして 10 年

後・20 年後の未来には日本・世界へ広げていくことを目

標に頑張っていきます！ 

３  星槎国際郡山イチオシ！サイエンスゼミ！ 

 アジア・アフリカについての学びを星槎国際郡山

内でより深く体感できるようＳＡＡＢ2023に合わ

せてサイエンスショーを行いました。 

 アジア・アフリカにまつわるクイズや、生徒と教職

員のチョコレート食べ比べ対決等、身近な素材や食

材からアジア・アフリカについてのことを知っても

らいたい、もっと楽しんでもらいたいという想い

を、ゼミのメンバー・生徒会役員の協力で形にしま

した。今後は東北地方全体で SAABを盛り上げる

ことができるよう企画していきます。 
 

４  星槎クリーンアップアクション 

 星槎国際郡山では、自分たちが「住み続けられる

街づくり」に貢献できるよう、年に 2回地域の清

掃・除草活動を行っています。普段通学路として使

う道、いつも利用させて頂いているお店の周辺を清

掃しました。特にお世話になっているコンビニ・ドラ

ッグストアでは、駐車場の除草によって見通しが良

くなり、喜んで頂くことができました。 

 これからも地域の方々への感謝の気持ちを忘れず

に活動していきます！  
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 星槎学園大宮校 （生徒会役員 10名） 
 
１ 文化祭（星槎大宮祭）報告 

  テーマ：世界を知って世界と繋がる～アフリカ～ 

  今年のテーマはアフリカでした。今年から飲食の模

擬店を出店できるようになり、アフリカのコーヒーや

チュロスの模擬店がありました。 

  生徒会では、ペットボトルキャップの回収ボックス

と募金の活動をしました。募金で集めたお金は、回収

したペットボトルキャップを、回収業者さんに送る送料

に充てます。  

 

２  生徒会後期活動報告 

大宮校では、SAABと文化祭に向けて、ペットボトル

キャップ回収の活動のための準備を進めてきました。

昨年度の SAABのステージ発表を見て、大宮校生徒

会でもペットボトルキャップ回収をすることにしまし

た。ペットボトルキャップを、経口ポリオワクチンに変え

るプロジェクトに参加します。 

また、生徒会の活動が大宮校の生徒に伝わっていな

いという状況があったので、生徒会だよりを毎月発行

し在校生に活動内容を発信します。 

３  イチオシゼミ紹介 ＜郷土料理ゼミ＞ 

  主に日本の郷土料理について学ぶゼミです。西日

本ゼミから始まり、東日本ゼミを経て、今年度郷土料

理ゼミになりました。様々な地域の郷土料理、食文化

や歴史などを調べ、それを共有しています。そして、実

際に調べた郷土料理をみんなで作り、食文化への知

識を深めています。料理を作る機会が多いので、調理

のスキルが身につきます。和やかな雰囲気に、失敗し

なければ美味しい料理と学びが得られる、一石二鳥

のゼミです。生徒の西日本ゼミをやりたいという声か

ら、郷土料理ゼミまで発展しました。 
 

４  私たちの地域イベント・行事 

  大宮校は、10月 22日に実施された「さいたま

KI-TAまつり 2023」にボランティアとして参加しま

した。ゴミ回収や、ステージイベントの補助などの活動

をしました。 

  ボランティアとして参加して、人の役に立つ喜びや

楽しさを学ぶことができました。また、あまり難しくな

さそうなことでも、実際は難しかったり、大変だった

りして実際にやってみることの大切さを知りました。

この経験を自校舎での活動にも活かしたいです。  
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 星槎国際川口 （生徒会役員 10名） 
 
１ 文化祭報告 

テーマ：星槎川口祭～Look up to the stella～ 

ステージ発表では学年発表やゼミ発表、生徒会の活

動報告、有志企画などを行いとても盛り上がりまし

た。その中で、今回 1番盛り上がりをみせていたの

は、有志企画のコントです。会場は爆笑の嵐でした。ま

た選択授業体験や近代五種の射撃も体験することが

でき、射撃はとても難しかったです。来年はもっと盛

り上げようと思います。  

 

２  生徒会後期活動報告 

後期は前期と同様に、挨拶運動、地域清掃を主にやり

ました。挨拶運動では生徒一人一人と挨拶をして、生徒

同士の仲が深まりました。地域清掃は、自分たちの住ん

でいる町を綺麗にしたいという思いから清掃活動を始

め、地域の方々に星槎国際川口を知ってもらえる、良い

機会になりました。後期も続けていきます。それに加え

て、ペットボトルキャップの回収を行うのと、学校に意見

箱を設置して生徒会にやって欲しいことを募集して、学

校生活をより良くしたいと考えています。 

３  イチオシゼミ紹介＜フェンシングゼミ＞ 

私たちのイチオシゼミはフェンシングです。皆さんは

フェンシングというものはあまり馴染みがないと思い

ますが、星槎国際川口にはフェンシング場があり月曜

日の 4、5時間目に授業としてフェンシングをします。

4時間目は主に試合で使うユニフォーム、マスク、剣を

使って本格的な練習をします。そして 5時間目では実

際に試合をします。全くやったことがない方でも日本

ランキング一桁にもなったことがある森先生が用語や

技術などを基礎から教えてくれるので、着実に上達出

来ます！ 

 

４  私たちの地域イベント・行事 

星槎国際川口では半年に一度、地域の小学校と商

店街の方々と一緒に商店街通りの花壇の花抜き・花植

えボランティアを行います。この美化活動を通し、学校

として地域貢献を行い、地域の方々との関わりをもっ

と深めて行きたいです。植えきらなかった分の花を地

域の方からお裾分けしていただいたので、学校の前の

プランターに植えて毎日お世話をしています。植えて

終わるのではなく、清掃活動と一緒に商店街通りの花

壇の水やりも欠かさず行っていきたいと思います。  



星槎国際八王子 （生徒会役員 名）

１ 文化祭報告 テーマ：〜古き良き時代〜

星槎国際八王子の文化祭のテーマは「古き良き時

代～ ～」です。そのため、八王子の

昔の歴史を学び、昔の風習を体験するなどの取り組

みをしました。

具体的な内容に関して、江戸時代からの食べ物芋煮

やもつ煮、古代ギリシャのクレープなどの食べ物の販

売、八王子の建物の歴史やパソコンの歴史など各ゼ

ミに合わせた昔に関わるレポートの掲示をしました。

「温故知新」の精神を大切にしていきたいです。

２ 生徒会後期活動報告

私たち前期生徒会は、玄関をきれいに保つために

靴並べの呼びかけや、キャッシュレスにして欲しいとい

う生徒からの要望で新しく自動販売機の設置など、た

くさんの活動を行ってきました。他にも、 （サー

ブ）や、来年星槎に入ってくる生徒に向けてのゼミ紹

介もやってきました。今後実施予定の活動は、自動販

売機につけるキャラクターを呼ぶポスター実施を行

い、決まったキャラクターをのせる事です。

３ イチオシゼミ紹介＜演劇ゼミ＞

劇団新制作座の劇団員が講師となって毎週金曜午

前に演劇ゼミがあります。劇団新制作座は真山美保

先生が劇作家・演出家が 年に創立した劇団に

なります。 年に星槎グループの仲間となり、現

在も共に活動しています。主な活動は、生徒主体で脚

本を制作したり、プロの劇団の方に教わりホールで発

声練習や名作のセリフ読みをしたりしています。緩く

楽しく雑談をすることでゼミメンバー同士の仲を深

め、良い作品を自然体で作れるよう心掛けています。

４ 私たちの地域イベント・行事

月 日、 月 日例年西八王子を賑わせている

踊れ西八祭り。 年ぶりの開催となった八王子四大

祭りに数えられるお祭りに音響スタッフとして参加さ

せていただきました。第 回踊れ西八祭りは阿波

踊り 連、よさこいソーラン チーム、創作ダンス

チームやチアリーディングが披露されました。

また今年度も元八マルシェ、北条氏輝祭り、元八王

子文化祭、八王子いちょう祭りなど、多くの地域行事

に参加させていただきました。
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 星槎国際立川 （生徒会役員８名） 
 
１  文化祭報告（SEISAフェスタ 2023） 

テーマ：オールスター・ドリーム・SEISAフェスタ 

今年度の文化祭は昨年度とは違い、学年ではなく、ゼミご

との出店、開催となりました。それにより、昨年度よりお店が

多くなっており、来場者数が９４６人と過去最多の記録となり

ました。来校者や在校生などの人たちがより楽しめるような

文化祭になったのではないかと感じています。最後に、保護

者の方々（親父の会）が出店した焼き鳥は絶品でした！ 
 

 

２  生徒会後期活動予定 

ペットボトルキャップを約 800個集めれば子ども 1人

分の命を救うワクチンが作れます。星槎国際立川では、ペ

ットボトルキャップを日々集めており、今年度中に集めた

キャップを回収センターに寄付できるよう活動していま

す。また、生徒会役員の演説で全校生徒に宣言していた

「あいさつ運動」や「キッチンカーを呼んでみんなでお昼を

食べよう」という企画を立ち上げ、生徒同士の交流の場を

つくり、来年度も良いスタートがきれるようにつなげてい

きたいと思います。 

星槎国際立川はこれからも盛り上がり続けます！！ 

３  イチオシゼミ紹介＜フィールドワークゼミ＞ 

フィールドワークゼミでは、水族館、動物園、博物館といっ

た遠足感覚で楽しめる場所や、自衛隊基地など、普段なかな

か行けないような場所にも行きます。様々な体験学習が出来

るのがイチオシポイントです。 

後期になると、単に行くだけでなく、行く場所や行き方を

自分たちで事前授業の際に決めて行くようになり、年間を通

してレベルアップすることができます。ゼミのメンバーとコミ

ュニケーションを取りながらというとハードルが高く感じる

かも知れませんが、話し合いが苦手でも先生がいてくれるの

で、話し合いをする練習をしたいという人にもおすすめの授

業です！ 

 

４  私たちの地域イベント・行事 

星槎国際立川では、様々な地域イベントや行事へボランテ

ィアのイベントスタッフとして参加しています。最近では国立

市秋の市民祭りに参加しました。地域の方の出し物等を手伝

わせてもらい、地域の方やそのイベントに参加してくれた

方々、他の学校の生徒スタッフとの交流が出来ました！毎月

様々な地域イベントに参加していますが、地域の方々が笑顔

になるようなイベントが多く、楽しみつつやりがいを感じなが

ら参加することが出来ています！  
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 星槎国際厚木 （生徒会役員 8名） 
 
１ 文化祭報告 

  テーマ：Seisa Fantasy World 

今年度のテーマはゲーム世界をモチーフに、華やか

かつ繊細な装飾が施されました。また、模擬店では、

昨年度までの飲食禁止や来場者制限が緩和されて、

食事の販売や、近隣の人々、卒業生の来場が可能にな

り、大盛況となりました。さらに、毎年開催されてい

る、男装女装コンテストも隣接する市役所の広場を使

用し、盛大に行われました。 
 

 

２  生徒会後期活動報告 「クリスマス会」 

秋の文化祭、SAABのあとは、星槎国際厚木恒例のク

リスマス会がやってきます。このイベントは補充授業の一

環として始まりましたが、生徒だけでなく教師も含め、暮

れにみんなで労い合う会として、長年にわたり、愛され続

けてきました。今年度も、生徒会によるクイズ、軽音楽部

の演奏や、仮装した出し物、格闘技のデモンストレーショ

ンなど盛り上がる企画をただいま計画しております。今

年も良い年であったと振り返りたいです。 

３ イチオシゼミ紹介 ＜オマージュゼミ＞ 

 このゼミはアニメやドラマの OP や名シーンを再現

し、動画にするというコンセプトのもと、担当の伊藤先

生を中心に、演技力、構成力、動画編集力を磨き上げて

きました。扱った作品は、「あしたのジョー」、「ゲゲゲの

鬼太郎」、「新世紀エヴァンゲリオン」など名作の数々。

ゼミを立ち上げた当初、生徒たちはどのように再現す

るのか理解できなかったことも多かったですが、経験

を重ね、自分たちで考え、議論し、理想の映像に近づく

ように、主体的に制作できるようになってきました。い

つか星槎オリンピックの映像部門でオマージュゼミの作

品が流れることを期待しています。 

 

４  私たちの地域イベント・行事 「地域清掃」 

 星槎国際厚木では毎学期終了後、生徒と保護者が協

力して、学校周辺の美化、清掃を実施しています。今年

度も、日頃お世話になっている近隣の方々への感謝の

気持ちや町を愛する気持ちを込めて、総勢約５０名で清

掃を行いました。また、普段、生徒たちの学校での様子

を保護者の方々が知ることが出来たり、生徒たちが自

身以外の保護者と関わり合ったりする良い機会となり

ました。皆で学校だけではなく地域も愛していけると良

いですね。  
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 星槎国際横浜鴨居  （生徒会役員 10名） 
 
１ 文化祭報告 

テーマ：横浜×応援 

今年は去年よりもステージや屋台の規模を拡大し

２日開催の中、生徒や保護者、卒業生、地域の方々を

含めて５００名以上の参加者がありました。 

更に当日は、星槎国際浜松、星槎国際福井、星槎国

際富山と中継を繋ぎ、文化祭について紹介し合うな

ど交流を深めました。星槎国際横浜鴨居は、横浜だけ

に留まらず、星槎全体を応援していきます。 
 

 

２  生徒会後期活動報告 

後期活動は前期活動で行った夏企画同様に、休み

期間であっても、学校に来て楽しめるように冬に関連

した冬企画の実施を予定しています。また、近年実施

が無かったクリスマスパーティーを私たちも協力して

実現することが決まりました。 

他にも 12月26日は、1年の締めくくりとして、大

掃除も生徒会役員と有志の生徒が一緒に学校を綺麗

にするなど、後期も学年を超えた繋がりを持つきっ

かけ作りを目標に様々な活動を行う予定です。 

３  イチオシゼミ紹介＜YOKOHAMAゼミ＞ 

星槎国際横浜鴨居のイチオシゼミは、横浜について学

びを深める「YOKOHAMAゼミ」です。 

YOKOHAMA ゼミは横浜とゆかりのある物や場所、

その歴史について調べ学習をすることに加えて、実際に

横浜市内の観光地に行くなどフィールドワークを通じて

学びを深めています。具体的には、横浜中華街で調べ学

習をした名物の食べ歩き、ららぽーと横浜で横浜銘菓に

ついて調べました。普段自分たちが生活している横浜と

はまた違う角度で横浜を見ることができるため、面白く

ておススメのゼミです。  

4  私たちの地域イベント・行事 

星槎国際横浜鴨居は、他校舎の文化祭や SAAB など

の行事に尽力しました。例えば、バンドゼミの有志生徒が

星槎国際小田原の文化祭に出演させていただき、華を

添えることができました。またSAABでは、メインステー

ジの照明を担当し、事前準備、当日の業務に対し、責任

を持って最後までやり遂げ、行事を盛り上げる提案もし

ました。今後は、星槎の繋がりを太く強く築くとともに、

地域イベントにも貢献していきたいと思います。  
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 星槎学園横浜ポートサイド校 （生徒会役員 7名） 
 
１  文化祭活動報告 

テーマ：第１７回 秋桜祭 「五原色」 

「～それぞれの色で私たちの colorを～」 

本校には１学年、２学年、３学年、土曜コース、フリー

スクール横浜☆いちばんぼしの５つの特徴ある色があ

ります。それぞれの個性の色を織り交ぜ、表現し、皆で

作り上げる文化祭を目指しました。当日は一般来場者

も多く迎え入れることができ充実した活動となりまし

た。  

 
２  新生徒会発足 立会演説会および投票 

今年度９月に新生徒会立候補者の立会演説会およ

び全校生徒による投票が行われました。緊張感のある

中、真剣に原稿を読む立候補者の姿は、全校生徒から

承認を受けて全立候補者の当選となりました。今後は

校舎の代表生徒として、誰かの役に立てる行動や全校

生徒を盛り上げられるような生徒会企画を立案した

いと考えています。 

３  イチオシゼミ紹介＜釣りゼミ＞ 

 

私たち釣りゼミでは釣りの基本から学び、実践練習

として、ふれーゆ（鶴見）、本牧海釣り施設 NO,1東扇

島西公園に行きました。仲間達と大自然を相手に魚を

共に釣った時の感動は最高です！ 

また大切な命を頂いているので粗末にせずにキャ

ッチ＆リリースをモットーに、時に調理をして命を頂い

ています。今後も沢山の仲間と共に釣りを楽しみたい

ので他校舎にも同じような活動をしているところがあ

れば是非ご一緒しましょう。 

 

４  私たちの地域イベント・行事 

校舎があるポートサイド地区では大きなイベントとし

て「ポートサイド公園フェスタ」があります。ヨコハマポ

ートサイド自治会では、子ども達を元気にさせ、楽しめ

るイベントとして 2018 年より「ロアのハロウィン」を

企画し、現在ではフェスタと同様に子どもたちの中で

はすっかり恒例行事となっています。楽しい仮装をし

て受付や趣向を凝らしたゲームを担当します。12月に

は「クリスマス」企画もあり、年間を通しボランティアと

して多くの生徒が参加し、地域ぐるみで沢山の方と交

流を深めています。 

 10月22日（日）
ロアにハロウインがやってきた！

場所：横浜ポートサイド内郵便局前（受付）

時間：14時～15時

運だめし？

占い師のシャッフルゲームに挑戦！

※参加の方にお菓子配布いたします。

数に限りがありますので無くなりしだい終了いたします。

主催：ヨコハマポートサイド自治会

協力：横浜ポートサイド内郵便局

星槎学園高等部 横浜ポートサイド校
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 星槎学園北斗校 （生徒会役員 6名） 
 
１  文化祭報告 

テーマ：「輝け星槎北斗の若き新星たちよ」 

今年度からは飲食店の企画も復活して、例年よりも賑やか

な北斗祭となりました。 

生徒会も運営サポートに回り、企画の立案・校内装飾・受付

などの手伝い等を行いました。 

大変だった作業もたくさんありましたが、当日はたくさん

のお客さんにご来校いただくことができたので、充実感を感

じることができました。 
 

 
２  後期活動報告（行事紹介） 

今回後期活動の中で報告するのは『体育祭』です。 

緑組の『新・戦緑』と青組の『昇天翔歩』に分かれて勝利

を目指し戦いました。50m走、玉入れ、棒引き、などの

計１０種目の競技が行われました。そして最後はクラス対

抗リレーが行われました。中等部と高等部に分かれて行

われ、全種目の中でも 1番の盛り上がりを見せました。

みんな全力で走り、生徒席でも団長が応援旗を大きく振

りながら鼓舞し、それに続くように全児童・生徒も全力で

参加していました。実行委員の皆さんが中心に準備を進

め、全児童・生徒が楽しむことができた行事でした。 

３  イチオシゼミ紹介＜スタートアップ＞ 

北斗校では昨年 4月から「スタートアップ」という新しい選

択ゼミ授業がスタートしました。「将来、会社の経営者になり

たい」、「商業についての知識を増やしたい」、「まだ全校生徒

が挑戦していないことに挑戦したい」という思いを持った生

徒が対象のゼミ授業となっています。 

また、毎年 11月中旬に星槎高校で開催される SEISA 

Africa Asia Bridgeでの「sTED」の発表にテーマ決めか

ら PowerPointの制作、発表を含めて、スタートアップのメ

ンバーが協力して行っています。 
 

４  私たちの地域イベント・行事 

北斗校では普段お世話になっている十日市場町に感謝を

するために「メトペマ活動」という行事に取り組んでいます。

わたし達は普段使用している通学路ですが、意識して歩いて

みるとペットボトルや空き缶、ビニールのゴミなどが落ちて

いました。身近にできることコツコツと続けていくことが

SDGsのターゲット１５「陸の豊かさも守ろう」達成の第一歩

になると信じて活動を続けています。また、ゴミを拾うという

活動はもちろんですが、地域の方々へと挨拶を通してコミュ

ニケーションがとれる素敵なイベントです！ 
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 星槎高等学校 （生徒会役員 8名） 
 
１ 生徒会主催の文化祭  六月祭 

 

  テーマ：生徒主体の学校行事 

今年の六月祭は２、３年生の有志生徒を中心にブース

の企画、運営を行いました。六月祭の運営全体は前生

徒会の役員が行いました。来年度の六月祭は現生徒

会の新しいメンバーで運営していくのでそれまでに生

徒会役員の仲を深めていきたいと思います。  

 

２  SAAB会場校としての生徒会活動 

 

今年の SAABは新型コロナウイルス感染拡大前に近い形

で実施ができました。生徒ブースでは教室企画だけでなく調

理企画を四年ぶりに行うことができました。その他の生徒は

ＳＡＡＢ実行委員、全体装飾、LINK、ｓＴＥＤ、生徒会本部役員

に分かれて活動しました。それぞれの生徒が実施に向けて最

後の一週間は最終準備をし、当日を迎えました。様々な視点

からアフリカ、アジアについて学ぶ事ができました。 

３  2年生のキャリアコースインターンシップ 

 

 2年生でキャリアコースを選択した生徒は前期と後

期でそれぞれインターンシップを実施します。販売・接

客・介護・保育・整備など、希望した職種の体験するこ

とができます。インターンシップを通じて、アルバイト

を始めたり、高校卒業後の進路選択に活かされてた

りしています。 
  

４ 平和への思い託して 

星槎高校では毎年、若葉台の「戦争体験を語り継ぐ

若葉の会」の方々を招いて、戦争を体験してきた地域

の方々から戦時中の経験などを聞く機会を設けさせ

ていただいています。若い世代には日本が経験した

戦争は遠い昔のことのように感じてしまうこともあり

ますが、世界を見るとロシア・ウクライナが戦争状態に

あります。この講話は私たち生徒にとって平和につい

て考える大切な機会になっています。 
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 星槎高等学校（通信制課程） 
（生徒会役員 0名） 

（生徒会活動人数４4名） 
  

１ 六月祭 

 

テーマ：生徒が考え、体現する文化祭 

設置２年目となり、生徒数も増えた中で、初めての大規

模な文化祭の開催となりました。 

通信制課程の中でも、大切にしている、「主体性」と「個

性」を出すことを念頭に、音楽ブースや写真フォトブースな

ど多くの活動を行いました。なかなか見れない生徒の一面

も見ることができました！  

 

２  〈生徒紹介〉バレエの鑑賞会に行ってきました 

 

本課程に在籍しています３年生の渡邉百花（わたな

べももか）さんのバレエ鑑賞会に招待頂き、生徒と一

緒に行ってきました。バレエに触れることが初体験の

生徒も多く、音楽と踊りの融合に心を躍らせていまし

た。 

現在、渡邉さんは、アメリカでバレエ留学をしていま

す！1 年間という短期ではありますが、自分の夢に向

かって、海の向こうで一所懸命に挑戦しています。応

援のほどよろしくお願いいたします。 
３  生徒企画 

星槎高等学校通信制は、毎月 1回生徒が「考え、企画

し、運営し、反省する」ことを実践するための「生徒企画」を

行っています。転入学生徒が多いため新しく入ってきた生

徒が楽しく・親しみやすい企画を考えています！ 

 

９月：国立科学博物館＆アメ横散策 

１０月：アフリカDay 

１１月：スポーツフェスティバル＆ズーラシア散策 
 

４  星槎高等学校（通信制）✕キッチンカーゼミ 

 

7 月に「第 40 回若葉台夏まつり」に出店し、１１月１１日

に開催された SAAB２０２３にも出店をしました。７月の夏

まつりでは大成功を収めたキッチンカーゼミでしたが、

SAAB ではなかなか売り上げが伸びず、悔しい結果とな

りました。しかし、生徒たちは、「すべて経験であり、勉強

だ」という気持ちをもって、反省と対策をしながら、少しず

つ前に進んでいきます！ 
 



星槎国際湘南 （生徒会役員 名）

１ 文化祭報告（第１回文化祭開催）

月 日 木 に白輝祭 スピカフェスティバル

が行われました。今回の行事は星槎国際湘南史上初と

なる文化祭でした。クラスで出す模擬店の中にはお化

け屋敷やハンドメイドショップ、映画館、ストラックアウ

ト、縁日など様々なものがありました。ステージ発表で

は歌、演奏、漫才などで午後のプログラムを盛大に盛

り上げてくれました。また普段行っているゼミ活動で

もブースを出し、サイバーゼミの防犯講話やゆるスポ

ーツゼミのモルックなど普段の活動を地域の方に伝え

る良い機会にもなりました。

２ 生徒会後期活動報告

後期は文化祭の運営など学校行事を生徒の中心とな

って支えました。また文化祭の開催に伴い、近隣の地域

の方々に告知を兼ねた挨拶運動を行いました。地域との

つながりを実感できる良い機会になったと共に、多くの

方から応援していただいていることへの感謝の気持ち

を忘れずに、日々の学校生活を送っていくことの大切さ

を再認識する機会となりました。

３ イチオシゼミ紹介＜サイバー防犯ボランティアゼミ＞

星槎国際湘南イチオシのゼミは「サイバー防犯ボランテ

ィアゼミ」です。 ～３年生までの１１名で構成されており、

具体的な活動内容としては近隣の小中学校に訪問し、

トラブル防止やスマホの正しい使い方についての講

演会を実施しています。小中学生からも非常に好評で、大

磯警察署から感謝状が贈られたり、神奈川西地区の学警

連会議でも活動内容が大きく取り上げられたりと非常に

注目されているゼミの１つです。高校生にとっても地元の

子どもたちと関われる貴重な機会になっています。

４ 私たちの地域イベント・行事

１０月２９日（日）に大磯プリンスホテルで実施された「プ

チおおいそ」というイベントに男子サッカー部と硬式野球

部で参加しました。このイベントは大磯町の小学生たちが

職業体験を行うイベントで、職探しから給料を受け取り消

費するまでの流れが体験できます。高校生たちは、会場設

営の準備から当日の運営サポート、終了後の会場撤去作

業まで様々な場面で活躍しました。これからも地元大磯を

はじめ、地域の方々に応援してもらえる学校を目指し、ボ

ランティア活動にも積極的に取り組んでいきます。
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 星槎学園湘南校 （生徒会役員 7名） 
 

１  文化祭報告 

テーマ：～Star festivalいざ開幕 ☆～ 

今年度からコロナによる規制が緩和され、来校者数

の人数制限をなくしたり、調理した食品の販売を行っ

たりし、昨年までの文化祭よりも多くの盛り上がりを

見せました。 

卒業生や保護者、友人も沢山来校してくれました。 

「盛り上がってくれてよかった。」「充実していた。」 

などの声をたくさん聞くことができました。 
 

 

２  生徒会後期活動報告 

新生徒会、頑張りました。 

10 月からスタートした新生徒会。新生徒会の最初の

活動は毎年行われる SAABでの CM制作でした。 

以前行ったイベントやインターンシップなどの記録を

1つの映像にまとめ、「自然と共生し海の豊かさを守る」

を大きな舞台で発表し私たちの取り組みを伝えると共

に他校舎と全国生徒会で交流することができました。 

3  イチオシゼミ紹介＜メディアゼミ＞ 

湘南校といえば湘南マジックウェイブでしょ！！ 

私たちの校舎、湘南校の選択ゼミにある、メディア

ゼミは、1年生 1名、2年生4名、3年生7名の計 12

名で、週 3 回湘南校舎と大磯キャンパスで活動してい

ます。活動内容は、ラジオ企画の作成やイベントなどの 

音響調整をしていたり、映像編集やその素材探しをし

たりと、日々精力的に活動しています。 

活動の積み重ねから、人前で話す勇気を持てたり、

滑舌良く話したりすることができるようになりまし

た。 

 

4  私たちの地域イベント・行事 

迫力のある演奏！！湘南校名物相模太鼓部！！！ 

11月 3日に開催された【一夜城 YOROIZUKA秋

祭り 2023】で、相模太鼓部が息の合った演奏を披露

しました。1年生 6名、三年生 1名の計 7人による瞬

時に立ち位置の変わる迫力満点のパフォーマンスは、

太鼓の力強い音と合わさり、とても格好良かったで

す。 

太鼓部の部長にとって最後のパフォーマンスとなり

ましたが、「とても楽しかった」とのことでした。 
 



星槎国際小田原 （生徒会役 名）

１ 文化祭報告

テーマ： ，

～君たちはどう感じるか～

生徒が運営しているかたぼし実行委員が取りまとめ

るブース、はちぼしカフェから、根府川地区の方々が運

営してくださるブースまで様々な出店がありました。ま

た、ステージ発表ではバンドやカラオケ大会、

ダンスなど様々な発表がありました。

２ 生徒会後期活動報告

月 日 土 に星槎国際小田原でハロウィ

ンイベントを行いました。生徒だけでなく、保護

者、入学検討者、入学予定者、地域の方々もお呼

びしてグループに分かれ、巨大バームクーヘンを

作りました。生徒会主催でビンゴ大会やゲームを

行い、ハロウィンイベントをより盛り上げ、総勢

名ほどの来場がありました。

巨大バームクーヘンも大成功！！

３ イチオシゼミ紹介＜生涯スポーツゼミ＞

生涯スポーツゼミ ～ヨガ編～

月に一度、世界子ども財団（ ）の柏木先生にお越

しいただき、ヨガ教室を開催しています。ここで体験で

きるヨガは、≪アヌサラヨガ≫（心に重点をおき、精神

に活気を与え、なおかつ身体の内側と外側両方に対し

て芸術的なアプローチをする）というヨガの方法です。

履修している生徒たちも、一生懸命取り組んでおり、

「体が柔らかくなった！」「ゼミ授業でヨガを行ってか

ら、毎朝ヨガをしている！」などの声が上がっていま

す。

４ 私たちの地域イベント・行事

星槎国際小田原の文化祭 ～からう

ら縁日～では、生徒が運営するブースだけではなく地

域のサッカーチームの方々が焼き鳥を出店してくださ

ったり、普段授業でお世話になっている矢郷農園さん

に出店をしていただいたり、地域のお店の物をビンゴ

大会の景品として頂きました。地域の方々の「根府川地

区に若い世代を増やしていく」という願いに、星槎国際

小田原が少しでも貢献できればいいなと考えていま

す。

行い、ハロウィンイベントをより盛り上げ、総勢
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 星槎国際甲府 （生徒会役員 20名） 
 
１ 文化祭報告 

テーマ：自分たちで作る文化祭 

今年は、模擬店が可能となり、活動の幅が広がったこと

で賑やかな文化祭になりました。それぞれが自分のやるこ

とを見つけて、当日に繋げられたので、仲間と連携し運営

できました。他にも、テーマ毎に各学年の作品が展示され

ました。皆の距離が縮まり、素敵な思い出になりました。 

ありがとうございました！  

 

２  生徒会後期活動報告 

後期では、富士山世界遺産構成資産に登録されて

いる「河口湖」で清掃活動を行いました。 

山梨県に観光客がより多く訪れてもらうため、私た

ちが今できることとして、環境保全が挙げられまし

た。 

参加者が一丸となって取り組み、学年関係なく交流

しながら活動しました。来年度は、生徒会以外の方に

も参加してもらえるよう企画したいと思います。 

今後も美しい自然環境を守り、社会貢献を続けていき

たいと思います。 

３  イチオシゼミ紹介＜茶道ゼミ＞ 

星槎国際甲府では、茶道ゼミを紹介します。 

茶道の先生のご自宅へ行き、基礎からご指導いただき

ます。お部屋に入る前の作法から丁寧に教えていただきま

す。細かな動作や手順を正確に行うため、集中力と忍耐力

が身に付きます。また、茶道を学ぶことで、礼儀作法やマ

ナーを身に付けることができます。挨拶の仕方や会話の進

め方、参加者への配慮などを正しく学ぶことで、相手への

敬意や感謝の気持ちを表現することができます。将来にお

いても様々な場面で活かすことができる貴重な経験にな

ります。日本の伝統文化が学べるイチオシなゼミです。  

４  私たちの地域イベント・行事 

11月 25、26日に富士川地区文化協会の文化祭に参

加しました。星槎国際甲府では、「生け花や切り絵」を展示

しました。 

生け花は、華道の先生からご指導いただき、花の美しさ

を感じながら展示作品を仕上げました。 

切り絵は、生徒自らが作成し細部までこだわりました。 

地域交流の場として行われ、学外の方とも交流が深ま

り、校内とはまた違った有意義な文化祭になりました。  
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 星槎国際静岡 （生徒会役員 8名） 
 
１ 文化祭報告 

  テーマ：まぶち祭り 「夢」 

今年度の文化祭は「夢」について考える機会を作る

ことをテーマに実施しました。全生徒が夢について書

いたものの展示や、各ゼミの成果発表兼体験ブースな

ど来場者を楽しませる工夫を去年以上に模索した文

化祭でした。生徒会活動は特にありませんでしたが、

困っている方への声掛けなど全体を見るように努め、

文化祭成功に向けて尽力することができ、過去最高の

動員数を突破することが出来ました。 
 

 

2  生徒会後期活動報告 

後期は SAAB のため色々と動いていた静岡生徒会で

すが、残りの時間で自校の生徒に向けた活動を重点に置

いていきたいと考えています。 

実施例として放課後イベントになります。毎回夏・冬の

企画で生徒に向けた活動をしてきましたが、生徒会活動

を身近に感じることが出来ないのではと思い、実施を決

めました。 

現在は生徒が楽しめるように生徒会一同計画中で

す！ 

３  イチオシゼミ紹介＜e-スポーツゼミ＞ 

今回オススメするゼミは「eスポーツ・サブカルゼミ」「e

スポーツ・ボードゲーム」です。 

静岡で生徒から大人気のゼミで今年度は履修が多いた

め、２つに分けての実施を行ったほどです。 

ゼミ目標は、星槎オリンピック・イノベーティブ部門への出

場・入賞や文化祭・ゼミ発表会の際の展示を掲げています。

昨年度に引き続き今年度もイノベーティブ「スプラトゥーン」

部門で優勝することが出来ました。 

次年度も優勝を目指し頑張っていきたいです！ 
 

４  私たちの地域清掃活動 

静岡生徒会では、今年度から地域の清掃活動を行ってい

ます。 

SAABでも静岡の取り組みとして 6R運動について発

表をしましたが、その一環で清掃活動を現在行っています。 

校舎の近くには公園や広場などが多くあるため人通りが

非常に多いです。そのため、ポイ捨てされているゴミを見か

けていたこともあり、生徒会活動日に近隣清掃に出ていま

す。ゆくゆくはポイ捨て防止対策などを地域の自治会と協

力して行っていけたらと考えています。 
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 星槎国際浜松 （生徒会役員 4名） 
 
１ 星浜祭報告 

  テーマ：感憶（かんおく） 

10月 28日（土）、星槎国際浜松の校舎にて星浜

祭を実施しました。１年生「メイド＆カジノ」、２年生

「おにぎり・チョコバナナ販売」、３年生「スープ販売・

休憩所」の学年企画を始めとし、保護者会ブースや

卒業生ブースなど様々な企画で盛りだくさんでし

た。来校した方々に星槎国際浜松の魅力を伝えられ

たのではないかと思います。  

 

２  なんでもＢＯＸ設置 

星槎国際浜松では、後期から「なんでもＢＯＸ」の設置

をおこないました。私たち生徒会役員に直接意見や要望

を伝えられなくても、なんでもＢＯＸを設置することで、

みんなの声を聞くことができます。 

さっそく、いくつかの意見が寄せられており、設置して

良かったと感じています。 

全校生徒の思いを少しでも実現できるように生徒会

役員で力を合わせて頑張っていきます。 

３  イチオシゼミ紹介＜モータースポーツゼミ＞ 

モータースポーツゼミでは月に一度 ISK浜名湖

というサーキット場に行き、みんなでカートを運転し

ています。そこでは、インストラクターさんによる指

導のもと繰り返し練習をすることで少しずつタイム

を縮めています。誰よりも速く、一番のタイムでゴー

ルできるよう切磋琢磨して練習に励んでいます。 

また、カートに乗る実習だけではなく、カートの基

礎を学ぶために解体や、組み立て、カートの仕組み

を学ぶための座学、地域の自動車学校による講座な

ども行っています。 

ぜひ、星槎国際浜松のモータースポーツゼミに遊

びにきてください。 

 

４  佐鳴湖清掃 

私たち星槎国際浜松では、月に一度、地域の方々

と佐鳴湖清掃をおこなっています。 

佐鳴湖に住む鳥や魚たちが暮らしやすいように積

極的にボランティア活動に参加しています。冬場は

運がよければ富士山が見えたり、春になれば桜が満

開に咲きます。季節の景色も楽しみながら、清掃し、

きれいになっていく佐鳴湖を見ると、とても気持ち

のいい一日になります。 
 



星槎国際名古屋 （生徒会役員 名）

１ 星槎祭報告

テーマ： 『星槎青春宣言！』

月 日・ 日に星槎祭が行われました！

今年は記念すべき 回目の星槎祭。そして 日は久

屋大通公園で開催！初めての屋外開催は途中から雨風

に打たれながら…になりましたが、それも

「青春」！ 日目の高校での開催も沢山の方にご来場

いただき、大盛況で幕を下ろしました！ 日目の最後に

はあのビックスターも？！詳しくは名古屋の

をチェック☆

２ バスケコスプレイベント参加！！

所属ファイテインイーグルス名古屋さ

んとのコラボが実現！！ハロウィン前の試合という

こともあり、生徒はコスプレで会場内を回遊。コスプ

レイヤーと写真撮影をして、 に投稿しよう！と

いう企画のもと開催されました。生徒会役員ももち

ろん参加し、観客の皆さんと楽しいひと時を過ごしま

した。

その後は試合も観戦し、初めて見るプロの試合に

生徒も大興奮の 日でした！

３ 歴史の偉人も登場！？＜星名武将隊ゼミ＞

「三英傑」の出身地でもあり、歴史好きにはたまらない

ここ愛知！そんな愛知県で、なんと星槎の武将隊。略し

て「星名武将隊」を結成！甲冑を着て城下町を歩いたり、

星槎祭ではお茶会を開催するなど、今後の活動に目が離

せない？！ ゼミの時には歴史上の人物も登場するな

ど、名古屋ならではのゼミです。

名古屋にきた際は是非、

我が星名武将隊に会いに来られよ！！

４ ハロウィンごみゼロ大作戦 栄

毎月開催されている地域の清掃活動の拡大版に生徒

会・執行部、有志生徒含め 名で参加をしてきました。

ハロウィン後ということもあり、いつもよりゴミの量も多

く、あんなものやこんなものまでも捨てられていて、生徒

もびっくり！？清掃後にはテレビのインタビューも受け

るなど、地域の方との交流はもちろんですが、同じ年代

の人達にも私達の活動の様子を知っていただき、ゴミの

ない地域づくりに貢献していけるようこれからも参加し

ていければと思います！
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 星槎国際富山 （生徒会役員 12名） 
 
１  文化祭報告 

テーマ：「～青春開放～個性を魅せよう星槎祭」 

 

今年の文化祭は２日間に分けて開催しました。１日

目はオンラインでのステージ企画、2日目は商店街と

合同で行い、各クラスで模擬店を出店しました。 

2日目の商店街と合同で行った文化祭は、生徒た

ちの飲食の屋台をやりたいという強い思いから実現

する運びとなり、地域の方々の協力もいただき、大盛

り上がりの文化祭でした。  

 

２  生徒会後期活動予定 

 

生徒会の後期の活動で計画している企画は学童・

児童館のクリスマス会です。星槎国際富山は星槎学

童保育と富山児童館が隣にあり、その児童たちに楽

しんでもらえる企画を考え、進めています。去年は大

雪の影響で中止となってしまったため、今年は去年

の分も盛り上がる企画にするべく、生徒会・ボランテ

ィア部合同で準備をしています。 

３  イチオシゼミ紹介＜ナチュラルライフゼミ＞ 

ナチュラルライフゼミでは釣りや農業を中心に学んでお

り、その中で自然との共生について生徒たちは理解を深

めています。また、魚の種類が豊富で有名な富山湾で、た

くさん魚を釣り、自然の恵みを感じるとともに自然に感謝

することの大切さを学んでいます。 

このゼミの特徴として外部での活動が多いため、通常の

ゼミとは異なり 2時間ではなく、1日での活動をメインと

しており、幅広い活動が行っています。 

 

４  私たちの地域イベント・行事 

星槎国際富山では毎年、元気とやま紙芝居大会という

紙芝居の大会を行っています。今年で第 11 回を迎え、星

槎国際富山の伝統行事となっています。この大会では富

山県の高校生が集まり、オリジナルの紙芝居や、様々なア

レンジを加えた発表を行い、新しい紙芝居が誕生していま

す。また、児童館や学童の子どもたちも楽しめるよう紙芝

居だけでなく、射的やわたがしなども用意し、大変好評で

した。  



- 31 - 

 星槎国際福井 （生徒会役員 10名） 
 
１ 文化祭報告 

テーマ：翔～KAKERU～ 

「自由に羽ばたく!」という意味を込めた今年のテーマ。200

人を超える方々にご来校をいただくことができました。 

テーマに基づき様々な企画を行った中で、注目ポイントは写

真⇒にある、三日月のフォトスポットです!段ボールを大きく繋

ぎ、形を切り抜き、全員でお花紙を折って開き続けて・・・全校生

徒のパワーが 1つに集まった作品となりました! 
 

 

２  生徒会後期活動報告 

後期は、文化祭に向けた生徒会企画や装飾等の準

備、文化祭の運営、SAABに向けた動画撮影など様々

なことに取り組んできました。 

現在は体育祭の準備を進めています。誰もが楽しん

で参加できる体育祭になるよう、日々生徒会全員で試

行錯誤しています。 

ゼロから作り上げていくことはとても大変ですが、

意見を出し合うほどに結束力の高まりを感じていま

す! 

３  イチ押しゼミ紹介＜片付け・整理整頓ゼミ＞ 

生前整理アドバイザーの資格を持つ職員による、片

付けのテクニックを伝授していただくゼミです。また、

オリジナルの片付けアイテムも作り、その活用方法に

ついても教わっていきます。 

身の回りを整理整頓することにより気持ちや心が

落ち着き、ストレスの解消につながります。 

心がざわざわするとき、まずは身の回りを整えるこ

とから初めてみませんか?☺ 
 

４  私たちの地域イベント・行事 

野球部では、地域交流も兼ねて地元の草野球チー

ムと定期的に練習試合を行っています。普段はキャッ

チボールなど基礎的な練習が中心となっているため、

試合ができる機会を得られて毎回大張り切りです!社

会人の方が中心のチームのため、やはり大人の力に勝

てないことが多いですが・・・。 

野球に関することはもちろん、野球以外のお話しを

お聞きすることもでき、良い刺激を沢山いただく貴重

な機会となっています。 
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 星槎国際大阪 （生徒会役員 9名） 
 
１ 文化祭報告 

  テーマ：星槎大阪万博  ～はじめまして未来～ 
 

今年の文化祭では新型コロナウイルス感染による人数

制限もなくなり、たくさんの地域の方々や卒業生に参加

いただくことができました。そのため、模擬店やステージ

発表の盛り上がりはここ数年で一番だったと思います。

模擬店では唐揚げや豚汁、保護者会からはミニゲームと

バザー、たこせんを出していただきました。 

文化祭準備では、初めての連続で直前まで無事に当日

を迎えられるか不安でしたが、保護者や先生方の協力も

あり、最高の文化祭にすることができました。 
 

 

２  生徒会後期活動報告 
 

文化祭の前日には、前日祭という有志企画が開催

されました。その中で「◯◯先生王」という生徒会企画

を行いました。これは、生徒会が考えたお題を先生に

順番に答えてもらい、解答者である生徒が予想すると

いうクイズです。この企画を通して、先生の意外な一

面を知ることができ、みんなも非常に盛り上がりまし

た。前日祭の勢いのまま、全員が一丸となって文化祭

当日に臨むことができました。 

３  イチオシゼミ紹介 
 

フィールドワーク＆トリップゼミでは様々な場所に仲

間と行き、経験や体験を通して「楽しむ力」を身につけ

る事を最大の目的としています。また、各々が公共交通

機関を適切に利用し、目的地である関西の様々な名所

の場所文化を学んでいます。校舎内では体験できない

学びを通して、協調性と計画性を身につけています。 
 

４  私たちの地域イベント・行事 
 

星槎国際大阪では「地域の人との温かみを未来にも

繋げていこう！」という目的のもと、大阪で最も長い天

神橋筋商店街で地域の方に文化祭に来ていただくため

に、宣伝としてビラ配りを行いました！ 

笑顔で分かりやすく内容を伝えられるように意識し、

少しでも興味を持ってもらえるように努めました。感謝

の言葉をしっかりと伝えることも忘れず、生徒会メンバ

ー全員で協力してやり遂げました。今後も地域との関わ

りを増やせるよう活動していきます。 
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 星槎国際広島 （生徒会役員 9名） 
 
1  一番星祭「セプテンバー 夏の終わりの 文化祭」 
 
星槎国際広島の文化祭では、学年ごとに食べ物、ゲー

ムの店舗を出しました。文化祭準備期間にはみんなで買

い出しに行ったり、段ボールをもらいに行ったり、販売価

格を決めるために試作をしたりしました。 

ステージ発表が 1階と 4階の 2つで展開し、バンド

発表、早食い対決、ビンゴ大会など様々な発表がありま

した。 
 

 

２  生徒会後期活動報告 
 
校内に質問ボックスを設置し、生徒からの質問や意見

を募集しました。生徒会掲示板も作成し、生徒会活動写

真を掲載して生徒会でどんな活動をしているのか見ても

らうようにしています。 

文化祭では、生徒会で考えたゲームを実施し、学校全

体で交流を深めました。当日は約 50人の生徒がゲーム

に参加してくれました。今後は校内放送を予定していて、

部活動の紹介や、質問ボックスで募集した意見を基に今

後の活動を考えていく予定です。 

３  イチオシゼミ紹介＜広島名所ゼミ＞ 

星槎国際広島のイチオシゼミは、「広島名所ゼミ」です。

このゼミでは、広島県民も知らない隠れ名所を巡り、地

域の歴史や特色を学びます。これまでに、広島国際コン

テナターミナルで物流の仕組み・仕事について学びまし

た。その他にも、熊野筆工房で熊野町の特産物である熊

野筆の製造過程を見学したり、呉市美術館でオタマトー

ンの歴史を学んだり、広島城で歴史を学んだり、広島県

について学びました。 
 

４  私たちの地域イベント・行事 

【夏祭り】 

毎年行われる町内会が運営する夏祭りにお手伝いに

行きました。お手伝いをする生徒は屋台のお店をサポー

トしたり、くじの景品渡しをしたり、受付の手伝いをした

りしました。また、軽音楽部が出演して演奏しました。軽

音楽部に所属する生徒は、当日の演奏の為に毎登校日練

習して本番に臨みました。 

【町内バドミントン大会】 

町内会が開催するバドミントン大会にバドミントン部の

生徒が参加しました。 
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 星槎国際高松 （生徒会役員 7名） 
 
１ 文化祭報告 

テーマ：十人十色 

10月 27日、28日の２DAYｓで開催しました。 

１日目のステージ企画は、ビンゴゲームやイントロク

イズ、学校生活を動画にとって発表しました。２日目は

飲食店や遊技場などの模擬店を出しました。２日間を

通して、例年より多くの来場者が来て下さり、大盛況

で幕を閉じました。 

来年の文化祭は、全学年が協力して会場を巻き込

み、さらに盛り上げたいです。 

 

 

２  生徒会後期活動報告 

星槎国際高松では、卒業された先輩方から代々受け継が

れてきた、エコキャップ運動を後期も継続して行います。 

集めたキャップは、水で洗って乾燥させ、個数を数え、２

月にエコテック四国工場へ持って行きます。 

前期は、約 5０００個のキャップを回収することができま

した。後期も、校内だけではなく地域の方々にも呼び掛け

て、昨年の 9473個を超えられるように頑張ります。 

３  イチオシゼミ紹介＜創作ゼミ＞ 

星槎国際高松のイチオシゼミは「創作ゼミ」です。 

創作ゼミでは、自分の作りたいモノを作る事ができ、

どんな材料が必要なのか調べたり、実際に買いに行っ

たりする所がこのゼミの特徴です。 

レジンやプラ板で作ったアクセサリーやハーバリウ

ムを文化祭でも販売し、たくさんの方々に購入してい

ただきました。 

また、季節に合わせて学校を装飾したり、スクラッ

チアートを作成して学校に掲示したりしました。 

モノ作りが好きな方にお勧めできるゼミです。 
 

４  私たちの地域イベント・行事 

私たちの取り組みは、地域清掃活動である「たかま

つマイロード」です。 

生徒会役員だけではなく、全校生徒で学校周辺の

清掃を行っています。また、８月 23日には、国土交

通大臣よりこの活動の功績を認められ、感謝状をいた

だくことができました。 

これからも地域清掃活動を後輩に受け継いでい

き、地域に貢献しながら、より美しく綺麗な街づくりを

していきたいです。  
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 星槎国際丸亀 （生徒会役員 3名） 
 

１ 文化祭報告 

テーマ：祭り～10年間の感謝を込めて～ 

10 月２１日（土）に第 10 回星讃祭を開催しまし

た！今年は 4 年ぶりに校舎で開催し、ステージイベ

ントと模擬店ブースでは焼きそばや餃子、パフェや

コーヒーなどを来場してくれたおよそ 60名の保護

者の方や地域の方たちに振舞う事ができました。こ

の商店街での 10 年間の感謝を伝える事ができた

文化祭となりました。 

 

 

２  生徒会後期活動報告（クリスマス会計画中） 

 

現在、星槎国際丸亀初の生徒会企画のクリスマス

会を絶賛企画中です。今年最後にみんなで楽しめ

る企画を考え中です。みんなで楽しい時間を過ごせ

るようにみんなで取り組んでいきます！ 

３  イチオシゼミ紹介＜香川サイクリングゼミ＞ 

 

日本一狭い県である香川県をサイクリングを通し

て実際にみて、体験して、感じる！そんな授業で

す。サイクリングで香川県にあるたくさんの市町村

を回り、地域の問題や今の地域を実際に知る事が

できます。 

時にはサイクリングだけではなく島に行って島の

文化を学ぶこともできます！みなさんも香川の自

然をサイクリングを通して感じてみませんか！ 
 

４  私たちの地域イベント・行事（みたから市） 

 

 星槎国際丸亀は商店街の中にあるセンターです。

その商店街では毎月みたから市というイベントが行

われています。10 月のテーマはハロウィン！すご

い強風の中ではありましたが参加することができ

ました。また商店街のイベントに参加して商店街を

一緒に盛り上げていければと思います。 
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 星槎国際福岡東 （生徒会役員 8名） 
 
１  文化祭報告 

テーマ：「笑顔満祭」 

～私たちの青春を未来につなげ～ 

今年は星槎国際北九州の皆さんと一緒に文化祭

を開催しました。ファションゼミのファションショー、

バンドゼミの演奏、他のゼミでもステージ発表を行

いました。特に盛り上がっていたのが星槎国際福岡

東と星槎国際福岡中央との合同のダンス発表です。

観客席でも拍手などが凄くてとても充実した一日

になりました。 
 

 

２  生徒会後期活動報告 
 

後期は、前期に集まったペットボトルキャップを「世

界の子供にワクチンを日本委員会」に送り、ワクチンに

変える予定になっています。また、前期に引き続き、月

に一度の挨拶運動、週に一度の地域のごみ拾いを継続

してきます。 

これからも身の回りからSDGsの輪を広げて地域の

人たちと交流を深めていきたいと思います。 

３  イチオシゼミ紹介＜ボイストレーニングゼミ＞ 
 

ボイストレーニングゼミでは主に正しい発音、滑

舌改善の発声練習やナレーションの練習など、声に

関するトレーニングをしています。講師の先生もラ

ジオのパーソナリティをしていて声を使う仕事のプ

ロフェッショナルの方に教えていただいています。

そして、今回の文化祭では声劇を発表し 12 月には

大阪で行われる西日本星槎オリンピック クリエイテ

ィブ部門でも声劇を発表する予定です。 
 

４  私たちの地域イベント・行事 
 

SDGsゼミで、福工大前駅前にある花壇の活性

化を目指し、土壌改良や花植えを通して、地域の

方々と交流を行っています。 

和白干潟で行われたクリーン作戦の活動にも参

加し、私たち高校生だけでなく、大学生や地域の

方々などたくさんの地域の方と関わり合いました。 

地域イベントや行事を通して、多くの地域の方々

と交流を深めることができるので、今後もこのよう

な活動を大切にしていきたいと思います。  
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 星槎国際福岡中央 （生徒会役員 11名） 
 
１ 文化祭報告 

  テーマ：Aurora（オーロラ） 

星槎国際福岡中央では、屋外で初めて文化祭を

開催しました。ステージを設け、ゼミの成果を披露

するステージ発表と生徒全員が協力したバザーを

開催し、地域の方々も参加できる内容にしました。 

準備は大変でしたが、その難関を生徒たちが一丸

となって乗り越え、その結果、個々の生徒が楽しみ

ながらお互いとの絆を感じることのできる、非常

に充実した文化祭となりました。 

 

 

２  生徒会後期活動報告 

 後期の活動として、私たちは校内でカフェを運営する

ことを考えています。このカフェを通じて、星槎の 3つ

の約束の一つである「仲間を作る」を実践し、学年やク

ラスの垣根を越えた交流の場を提供したいと思ってい

ます。これにより、もう 2つの約束である「人を認め

る」、「人を排除しない」という価値観も同時に具現化で

きると考えています。 

将来的には、在校生と星槎に興味を持つ方が出会え

る場となり、様々なイベントの開催を検討しています。ク

リスマスや節分などのイベントに合わせて開催すること

で、より楽しい雰囲気を演出できると考えています。 

３  イチオシゼミ紹介＜マジックゼミ＞ 

マジックゼミでは、プロのマジシャンが講師をしています。

最初は先生が見本を披露し、そのマジックを少しずつ学んで

いきます。先生の細やかで丁寧な指導により、理解が深ま

り、技をすぐに習得する生徒もいます。ゼミの仲間とは、お

互いにマジックを披露し合い、親睦を深めながら友情を築い

ていくことができます。マジックの成功体験は楽しさに満

ち、その達成感が自信の向上に繋がっています。 

 

４  私たちの地域イベント・行事 

校外学習で、福岡市にある「かなたけの里公園」い行きま

した。ジャガイモや玉ねぎの収穫、スプーンづくりの体験を

通じて、地域の方々と交流する機会を得ました。また、そこ

でコーヒーかすを再利用した有機肥料開発についての話を

聞き、地域の方たちが行っている活動に触れることができ

ました。今後も積極的に地域の方々と交流し、そこで得られ

る学びを大切にしていきたいです。 
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 星槎国際北九州 （生徒会役員 13名） 
 
１ 文化祭報告 

  テーマ：星槎青春 

星槎国際北九州は、ペットボトル・キャップのリサ

イクルに力を入れています。集まったキャップで『星

陽祭』の文字を作成しました。 

12/2の文化祭当日に校舎内の入り口に掲示す

る予定です。 

その他にも星陽祭で行うカフェやお化け屋敷、各

学年での模擬店の準備を進めています。 

※星陽祭＝文化祭 

 

 ２  生徒会後期活動報告 

星槎国際福岡東と合同でステージ発表を行い、生徒会

は、自校舎の紹介を行いました。初めての合同文化祭で

したが、とても盛り上がり、素敵な文化祭になりました。 

その他に、後期から新しく校舎内の清掃活動を始めま

した。清掃活動を通して、生徒の新たな一面を見ること

が出来、協調性の大切さを知ることが出来ました。 

３  イチオシゼミ紹介＜モビリティゼミ＞ 

モビリティゼミでは、主に車のことについて勉強し

たり、調べたりしています。校外学習を通して、実際に

標識を見に行ったりしました。 

標識のクイズを行ったり、車の中身や仕組みについ

て学んだり、車のプラモデルを作ったりなどしていま

す。他にも自動車学校では学ぶことが出来ないことを

学ぶこともできて、今後免許を取ろうと思っている生

徒や、車に興味のある生徒にとっては楽しく勉強が出

来るゼミです。  

４  私たちの地域イベント・行事 

浅生市民センターで行われたお祭りにダンスゼミが

参加しました。星槎国際北九州では、地域交流などの

イベントが少なく、貴重な体験をさせて頂きました。他

にも、戸畑区内の大学と高校の合同文化祭に参加さ

せていただき、団子、ドリンクを売りました。合同文化

祭は大盛況に終わり、団子は完売しました。 

次は自校舎の文化祭に来て下さる方との交流を深

め、楽しんでもらえるように頑張ります。 

今後は地域の方々との交流する機会をもっと作って

いきたいです。 
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 星槎国際沖縄 （生徒会役員 4名） 
 
１ 学園祭 

〜オータム・フェスティバル自由にはばたけ〜 

11/25(土)と 11/26(日)の日程で学園祭が行われ

ます。ゼミ授業や PBL、部活動など日々の活動成果を披

露する機会となります。今年は物品販売や体験ブース、

舞台発表に加えて、5年ぶりとなる飲食出店もあり、

着々と準備が進められています。 

自分らしさを発揮し、個性で溢れる学園祭がとても楽

しみです！  

 

２  生徒会後期活動報告 

星槎国際沖縄では、学園祭にて福木（フクギ）の葉に願い

事を書いて願いを叶えるフクギプロジェクトを計画してい

ます。フクギは福が来る木と言われ、琉球王朝時代からフク

ギの葉に願いを書き、そのフクギの葉が枯れ落ちる頃には

願いが叶っていると伝えられ、フクギ並木のある村落には

現在でもそのような文化があります。今回はその伝統ある

文化を学園祭で実践していきます。 

３  イチオシゼミ紹介＜ホームメイクゼミ＞ 

星槎国際沖縄ではプロの講師から学べる本格的

な授業が盛りだくさんです。その中でもイチオシゼ

ミはホームメイクゼミです！ 

主な活動内容は「校舎整備」と「クッキング」です。

校舎整備については、防災の観点から整備をおこ

なっています。クッキングについては、レトルト食品

に頼るのではなく、1 から作ることを大切にしてい

ます。具体的には、ピザ窯を耐熱レンガで造るとこ

ろからスタートし、手作りの生地から本格ピザを作

るなど実践的で体験的な授業を行っています。  

４  私たちの地域イベント・行事 

星槎国際沖縄がある沖縄市は「エイサーのまち」

と呼ばれており、毎年旧盆明けに「全島エイサーま

つり」が開催されます。今年で 68回目を迎え、沖

縄の夏の風物詩として日本を代表するまつりのひ

とつです。今年は 4年ぶりに開催され 3日間で延

べ 36万人が来場しました。 

まつりの翌日には早朝からゴミ拾い活動が行わ

れ、私たちもボランティアとして参加しました。 
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 星槎国際那覇 （生徒会役員 4名） 
 
１ 文化祭報告（題名は変えても可） 

  テーマ：混カフェ   リベルテ・エトワール 

～自由な星々～ 

私たち星槎国際那覇の学園祭は 11月 18日から始まりま

す。校舎の構造がカフェのような雰囲気から、校舎全体でカフ

ェをイメージしつつ、生徒たち一人ひとりの個性が渦巻いて作

り出す空気を織り交ぜながら、準備を進めています。去年まで

コロナで規制されていた食品販売ができるようになったので

飲食の提供にもチャレンジする予定です！ 

 

 

２  生徒会後期活動報告 

星槎国際那覇生徒会はテーマである「10年後 20年

後の未来に向けて私達が今できること」を考え、まず地

域との関わりを深める事から始めようと思いました。星

槎が認められてきたのは身近な人との関わりを大切に

してきたからだと感じ、手始めに私達を認め協力してく

ださる地域を綺麗にするため週に１回の清掃活動をし

ています。生徒会役員だけではなく、多くの生徒と協力

した結果たくさんのゴミを拾うことができました。この

ように私達、生徒会は地域との関わりを忘れず大事に

する事を胸に活動を行っています。 

３  イチオシゼミ紹介＜アートゼミ＞ 

星槎国際那覇のアートゼミでは、【激楽しい・超楽しい・極楽

しい】というモットーを掲げ活動しています。アートゼミでは主

に絵を描くことを授業としていますが、基本的に生徒たちも自

由に絵を描いたり先生と話したりしています。また、去年は地

域の公園でのスケッチや、今年の８月には講師でアーティスト

のたるー先生の作品が展示されている商業施設に校外学習を

行うなど、動場所を広げています。 

絵やイラストを描くことが好きな方はぜひ星槎国際那覇に

見学、体験に来てください。 

 

４  私たちの地域イベント・行事 

星槎国際那覇では、近隣にある『栄町市場』と交流をしてい

ます。栄町市場では、七夕やスタンプラリー、ハロウィンなど季

節ごとに地域のイベント等があり、そのボランティアとして参

加しています。スタンプラリーのイベントでは、１年生が多く参

加してくれました。地域の小学生や市場の人との関わり合いが

でき、楽しく参加できました。そして今年は「１０年後、２０年後

の未来のために今できること」を考え、週１回の清掃活動を行

い、これからも栄町を通し様々な活動をしていきたいと思いま

す。 
 



星槎もみじ中学校 （生徒会役員 名）

１ 星槎もみじ中学校祭＆ （ 月 ・ 日）

テーマ：君のヒーローになりたい

日目はステージ発表、 日目は 北海道会場

として、クラス展示を行いました。ステージ発表では、有

志がダンス、ピアノ、自作動画、お笑い等を発表しました。

クラス展示では、各学年で模擬店、オブジェ、調べ学習の

チームに分かれて展示しました。

一生懸命準備した成果が十分に発揮できた 日間に

なりました。

２ 生徒会後期活動報告

主な活動として、星槎もみじ中学校 周年記念マスコ

ットキャラクターの募集、本部校と合同で赤い羽根共同募

金をしました。マスコットキャラクターは、応募作品からア

ンケートで投票を行い、全校生徒でマスコットを選ぶこと

ができたのが良かったと思っています。

また、生徒会役員で の本会場へ研修に行きまし

た。アフリカ・アジアの今について詳しく学び、体感するこ

とができました。これからの生徒会活動に生かせる体験に

なったと感じています。

３ イチオシ授業紹介＜もみじタイム＆もみじタイム ＞

様々な授業を選択できる「もみじタイム」という授業と、長期

休み明けに、「もみじタイム 」というまる 日「もみじタイ

ム」を選べる日があります。

夏休み明けには、防災センター見学やもみじ中学校の変え

たいところ生討論などがあり、多くの生徒が参加しました。防

災センターでは、火災現場の模擬体験や救命体験、強風体験な

どができました。生討論で提案された昼食時の交流会が実現

しました。企画で出た案が実現するのはすごいことだと感じま

した。もみじタイムやもみじタイム は、私たちの楽しみで

あり、もみじ中学校にとって欠かせない時間だと思います。

４ 「陽だまりロードウォーキング」ボランティア

月 日、星槎国際本部校の皆さんと一緒に、「陽だま

りロードウォーキング」のボランティアに参加しました。このイ

ベントは、地域の住民の方が「陽だまりロード」を歩きながらゲ

ーム等をして、楽しく交流を深める機会を作るために企画され

たものです。

その中で私たちは、ボウリングゲームとチェックポイントへの

案内の声かけを担当しました。気持ちの良い秋晴れの空のも

と、様々な年代の地域の方々と交流することができて、とても

楽しく、良い経験ができたと思っています。
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 星槎中学校 （生徒会役員 8名） 

 
１  文化祭報告 

Seisa Africa Asia Bridge ２０２３ 

９回目を迎えた SAABは、４年ぶりに本来の形で行うこと

ができ、大盛況で終わりました。生徒は３学年縦割りでの事

前準備を行い、調べ学習やモニュメント、それらを動画として

まとめ、学びを深めました。 

Future宣言では、会長の福嶋九龍さんが練習の成果を

活かし、堂々と発表することができました。  

 

２  生徒会後期活動報告 

今年度は、「ミドリムシ」をテーマに SAAB 全国調べ

学習を行いました。５９種類の豊富な栄養素を含む微細

藻類であるミドリムシを配合したクッキーは、バングラ

デシュの子どもたちの栄養問題解決に役立っていま

す。また、ミドリムシ油脂と食用廃油をブレンドしたバイ

オ燃料「サステオ」は、ミドリムシが光合成をするため、

カーボンニュートラル実現に貢献しています。ミドリムシ

使用食品の試食や、サステオ使用バスの見学を行い、充

実した調べ学習になりました。 
３  イチオシ授業紹介＜SAABの事前学習授業＞ 

11月 1日(水)から 10日(金)にかけて、SAABの事前学

習授業が実施されました。今年は全１５テーマごとのクラスに

分かれ、遊びや食文化、ファッションなど、アジアやアフリカに

関連する様々な体験学習を行いました。 

中でも sTEDチームは、プレゼンテーションの原稿から動

画作成まで、すべて自分たちの手で制作を行い、活気あふれ

る探求学習となりました。写真は、プレゼンテーションを行

う、本校 3年生の様子です。タイトルは、「迷惑の捉え方」。観

客のみならず、同じチームメイトからも大きな拍手を受けて

幕を閉じました。来年の挑戦にも期待しています。 

 

４  校外体験学習 

星槎中学校では年に数回、SSTの授業も兼ねて、若葉台

のショッピングモールでの買い物を行っています。今までは

コロナの影響もあり、実施することができていませんでした

が、今年から体験学習の一環として４年ぶりに復活すること

ができました。 

お金の使い方が苦手な生徒もスムーズに買い物ができる

よう、先生たちがフォローしながら、成功体験を積み重ねて

います。また、生徒たちにとっても、休日に友人と遊びに行く

際、友人を遊びに誘う、一緒にご飯を食べるといった練習の

場にもなっています。 
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 星槎名古屋中学校 （生徒会役員 6名） 
 
１  文化祭報告 

テーマ：楽しむ時は楽しんで、やる時はやる 

１０月２７日、２８日に星槎祭が行われました。 

１日目は修学旅行やサマースクール、生徒会の活動報

告、有志発表、２日目の予告などを行いました。 

2日目はゼミ企画や部活動の舞台発表などを行いまし

た。準備はとても大変でしたが、生徒主体という目標を

達成することができたと考えています。  

 

２  生徒会後期活動報告 

生徒会では、９月に意見箱の設置を行いました。意見に

は「月１でレクリエーションをしてほしい」というものがあり

ました。今年中に何回か生徒会役員主催でレクリエーショ

ンを実施したいと思います。 

他にも「全校生徒で草むしりをしたい」という意見が出

ました。ゴミ拾いボランティアのように、ボランティアを募

集して実施しようと考えています。 

生徒会役員だけでは決められない意見もありましたが、

たくさんの生徒が利用してくれています。 
３  イチオシゼミ紹介＜ハンドメイドゼミ＞ 

生徒会がイチオシするゼミはハンドメイドゼミです。ハ

ンドメイドゼミでは、レジンやビーズでキーホルダーを作

るほか、スクラッチアート、刺繍などをしています。 

ゼミでは作る物は自由で、自分で考えながらいろいろ

な物を作っています。 

先月行われた星槎祭では、レジンとビーズで作ったキ

ーホルダーをくじ引きで販売しました。約 60 個を午前、

午後で分けて販売したのですが、午前午後両方とも行列

ができ、すぐに売り切れてしまいました。 

季節に合わせて作る物が変わっていくので、ゼミがある

時はとても楽しみです。 
 

４  私たちの地域イベント・行事 

10月 10日、学校の目の前にある六反公園で、生徒会

が企画をしたゴミ拾いボランティア活動を行いました。生

徒会役員だけではなく、有志で募集したメンバー11 人で

たくさんのゴミを拾いました。 

ゴミを拾っていくと、タバコの吸い殻や空き缶だけで

はなく、猫缶や電池などの変わったゴミもたくさんあり

ました。１回のボランティアでは拾いきれない量のゴミが

あったので、地域の方と協力してまた実施したいです。  
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